

Mitteilung an Einleger gemäß § 37a Abs 5 BWG

Es ist beabsichtigt, dass die Wüstenrot stavebná sporiteľňa, a.s. mit Sitz in Bratislava, Slowakei (Identifikationsnummer 31 351 026, Bezirksgericht Bratislava III, Abteilung Sa, Einlage Nr. 529/B) („**Wüstenrot Slowakei**“) als übertragende Gesellschaft auf die Bausparkasse Wüstenrot Aktiengesellschaft mit Sitz in Salzburg (FN 319422 p) („**Wüstenrot Österreich**“) als übernehmende Gesellschaft verschmolzen wird (grenzüberschreitende Verschmelzung zur Aufnahme). Die Wüstenrot Slowakei ist eine 100%-Tochtergesellschaft der Wüstenrot Österreich.

Der gemeinsame Verschmelzungsplan wurde am 19. März 2026 als finaler Entwurf einfach unterfertigt und am 2. Juni 2026 auch in notarieller Form bekräftigt. Der finale Entwurf des gemeinsamen Verschmelzungsplans vom 19. März 2026 wurde am 23. März 2026 gemäß § 33 iVm § 15 EU-UmgrG beim Firmenbuch des Landesgerichts Salzburg eingereicht und am 9. April 2026 veröffentlicht. Die Verschmelzung wird voraussichtlich Anfang Oktober 2026 wirksam.

Einleger, die den beteiligten Banken mehr als EUR 100.000,00 anvertraut haben, haben gemäß § 37a Abs 5 BWG innerhalb von drei Monaten ab Bekanntmachung dieser Information die Möglichkeit, den die erstattungsfähigen Einlagen über EUR 100.000,00 übersteigenden Betrag, wie er zum Zeitpunkt der Firmenbucheintragung der grenzüberschreitenden Verschmelzung besteht, einschließlich aller aufgelaufenen Zinsen und Vorteile, ungeachtet allfälliger

Notice to depositors pursuant to Sec. 37a (5) BWG

It is intended that Wüstenrot stavebná sporiteľňa, a.s., having its registered office in Bratislava, Slovakia (identification number 31 351 026, Municipal Court Bratislava III, Section Sa, Insert No. 529/B) ("**Wüstenrot Slovakia**") as the transferring company, will be merged with Bausparkasse Wüstenrot Aktiengesellschaft, having its registered office in Salzburg (FN 319422 p) ("**Wüstenrot Austria**"), as the acquiring company (cross-border merger by absorption). Wüstenrot Slovakia is a 100% subsidiary of Wüstenrot Austria.

The common merger plan was executed as a final draft on 19 March 2026 and was also confirmed in a notarial deed on 2 June 2026. The final draft of the common merger plan dated 19 March 2026 was filed with the Austrian Companies Register of the Regional Court of Salzburg on 23 March 2026 in accordance with Sec. 33 in conjunction with Sec. 15 of the EU Reorganization Act and published on 9 April 2026. The merger is expected to take effect in early October 2026.

Pursuant to Sec. 37a (5) BWG, depositors who have entrusted more than EUR 100,000.00 to the participating banks are entitled, within a period of three months after publication of this information, to withdraw or transfer their secured deposits, including claims to interest on these deposits, to another credit institution free of charge and irrespective of any restrictions, to the extent that they exceed the coverage amount of EUR 100,000.00 as exists at the

Bindungen kostenlos zu beheben oder auf
ein anderes Kreditinstitut zu übertragen.

time of the entry of the cross-border merger
in the commercial register.

Salzburg, im August 2026

Salzburg, in August 2026

Der Vorstand der / The Management Board of

Bausparkasse Wüstenrot Aktiengesellschaft